

# **Entschließung**

## **des Nationalrates vom 21. Oktober 2009**

### **betreffend Qualitätssicherung und Berichterstattung zur neuen Reifeprüfung**

Die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur wird ersucht, dem Nationalrat jährlich nach jedem Durchgang die Ergebnisse der begleitenden Evaluierung der neuen Reifeprüfung in Form eines Berichtes vorzulegen. Dieser Bericht soll auch den aktuellen Entwicklungsstand in jenen Fächern wiedergeben, die zwar für eine zentrale Überprüfung vorgesehen sind, bei denen aber noch keine Testungen begonnen werden konnten.